



Sozialdemokratische Partei
Lyss-Busswil

An ausgewählte Medien
im Kanton Bern

Lyss, 24. Juni 2024

Medienmitteilung

(Michael Rychen, 20.06.2024)

An der Sitzung des Grossen Gemeinderates (Parlament) vom 24.06.2024 in Lyss, wurde von einer Mehrheit des Rates der Verkauf von Gemeindeland (Alter Kindergarten Birkenweg) gemäss dem Antrag des Gemeinderates abgesehen. Die Fraktion SP und Jungi bedauert dies sehr und lehnt den Verkauf von Volkseigentum ab. Boden als knappe Ressource wird im stark wachsenden Lyss immer wichtiger. Es leuchtet uns deshalb nicht ein, warum die Öffentliche Hand überhaupt Land verkauft. Langfristig betrachtet soll sich die Gemeinde ihre Lenkungsmöglichkeiten bewahren und sogar ausbauen. Wo immer möglich ist der genossenschaftliche Wohnungsbau zu fördern.

Die SP Lyss-Busswil wird sich auch in Zukunft für die Bewahrung des Volkseigentums und den genossenschaftlichen Wohnungsbau einsetzen.

Für Rückfragen: Michael Rychen, 077 406 54 63